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District de:     
No division:  
No cour:       
 No dossier:    
 

Québec 
11 - Gaspé 
110-11-001528-227 
43-2857791 

FORMULAIRE 92 
Avis de la proposition aux créanciers 

(article 51 de la Loi) 

Dans l'affaire de la proposition de 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC. 

faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA GULF QUEEN 
PRODUCTS corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

 Avis est donné que LA RENAISSANCE DES ÎLES INC. de L’Étang-du-Nord en la province de Québec, a déposé une 
proposition entre mes mains, en vertu de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité. 
 
 Ci-inclus une copie de la proposition, d'un état succinct de son actif et de son passif ainsi qu'une liste des créanciers visés 
par la proposition et dont les réclamations se chiffrent à 250 $ ou plus. 
 
 Une assemblée générale des créanciers aura lieu le 9e jour de février 2023, à 10 h, heure normale de l’est, en personne, au 
Palais de justice de Percé, 124, Route 132, salle RC.01, PERCÉ (Québec). Les personnes qui ne pourront être présentes à 
Percé pourront aussi joindre l’assemblée des créanciers soit par vidéoconférence Microsoft TEAMS ou par une téléconférence 
en obtenant le lien approprié vers la vidéoconférence Microsoft TEAMS directement sur le site web du syndic au 
www.rmrsyndics.com. Pour la téléconférence composez 1 (581) 319-2194 ou 1 (833) 450-1741 et le numéro de la téléconférence 
(ID) est le 256320513#. 
 
 Les créanciers ou toute catégorie de créanciers ayant droit de voter à l'assemblée peuvent, au moyen d'une résolution, 
accepter la proposition, telle que formulée ou telle que modifiée à l'assemblée. Si la proposition est ainsi acceptée et si elle est 
approuvée par le tribunal, elle deviendra obligatoire pour tous les créanciers ou pour la catégorie de créanciers visés. 
 
 Les preuves de réclamation doivent m'être remises avant le début de l’assemblée. 
 
 Les procurations et formulaires de votation dont l’usage est projeté à l’assemblé doivent nous être remises au préalable. 

Daté le 19e jour de janvier 2023, à Québec en la province de Québec. 

ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ - Syndic autorisé en insolvabilité 
 
__________________________________________ 
2960, boul. Laurier, bureau 210 
Québec QC G1V 4S1 
Téléphone: (418) 651-5512, poste 222     Télécopieur: (418) 651-8077 

(Un formulaire de preuve de réclamation, un formulaire de procuration et un formulaire de votation doivent accompagner chaque avis.) 

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fwww.rmrsyndics.com%2F&data=05%7C01%7Cslevesque%40rmrsyndics.com%7C23af1896f0c5462c3af808daf9aa3519%7C14e2b21b26ed4675abb68e116ac2ffe8%7C0%7C0%7C638096806666578922%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=vC7TRRhDO33ERxtZPe2I8RIHrtCZqC11kEe5A7H7g3c%3D&reserved=0
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District of:     
Division No.   
Court No.     
Estate No.     

Quebec 
11 - Gaspé 
110-11-001528-227 
43-2857791 

FORM 92 
Notice of Proposal to Creditors 

(Section 51 of the Act) 

In the matter of the proposal of 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC. 

faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA GULF QUEEN PRODUCTS corporation légalement 
constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

Take notice that LA RENAISSANCE DES ÎLES INC. of the city of L’Étang-du-Nord in the Province of Quebec has lodged 
with me a proposal under the Bankruptcy and Insolvency Act. 

A copy of the proposal, a condensed statement of the debtor's assets, and liabilities, and a list of the creditors affected by the proposal and 
whose claims amount to $250 or more are enclosed. 

A general meeting of creditors will be held on the 9th day of February 2023 at 10:00 a.m. Eastern Standard Time, in person, at the Percé 
Courthouse, 124, Route 132, salle RC.01, PERCÉ (Québec). Persons who are unable to attend the meeting in Percé may also join the 
meeting either by Microsoft TEAMS videoconference or by teleconference by obtaining the appropriate links to the videoconference Microsoft 
TEAMS directly from the trustee's website at the www.rmrsyndics.com.  For the conference call, dial 1 (581) 319-2194 or 1 (833) 450-1741 
and the number of the conference call (ID) is  256320513#. 
 

Proxies and voting letters intended to be used at the meeting may be filed at any time up until the moment a vote is called. 

Proofs of claim must be lodged with me prior to the commencement of the meeting. 

The creditors or any class of creditors qualified to vote at the meeting may by resolution accept the proposal either as made or as altered or 
modified at the meeting. If so accepted and if approved by the court the proposal is binding on all the creditors or the class of creditors 
affected. 

Dated at the Ville of Québec in the Province of Quebec, this 19th day of January 2023. 
 
ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ - Licensed Insolvency Trustee 
 
__________________________________________ 
2960, boul. Laurier, bureau 210 
Québec QC G1V 4S1 
Phone: (418) 651-5512, ext. 222     Fax: (418) 651-8077 

(A form of proof of claim, a form of proxy and a voting letter should be enclosed with each notice.) 
 

 

 

 















































































































































































AVIS IMPORTANT POUR COMPLÉTER 
LES FORMULAIRES (PREUVE DE RÉCLAMATION ET AUTRES) 

 
Vous trouverez dans la documentation annexée un formulaire de preuve de réclamation (formulaire 31), un formulaire de 
votation (formulaire 37) et un formulaire de procuration (formulaire 36).   
 
Nous soulignons que, pour voter sur la proposition, les créanciers doivent faire parvenir leurs preuves de réclamations 
(formulaire 31) au syndic au plus tard le 9 février 2023 à 10 h (heure normale de l’Est) soit avant le début de l’assemblée 
des créanciers laquelle se tiendra en personne au Palais de justice de Percé, avec une possibilité de se joindre à l’assemblée 
par visioconférence (le lien Teams pourra être obtenu en consultant le site web du syndic au www.rmrsyndics.com).   
 
À la preuve de réclamation, les créanciers devront joindre un relevé de compte détaillé ou une copie des factures visées par 
la réclamation, pour les sommes qui leur sont dues en date du dépôt de l’avis d’intention de faire une proposition, le 19 
août 2022. 
 
À moins qu’ils comptent prendre part à l’assemblée et voter sur place au Palais de justice de Percé, il y a aussi lieu pour les 
créanciers de soumettre au syndic avant l’assemblée le formulaire de vote (formulaire 37) dûment complété indiquant le vote 
en faveur » ou « vote contre » l’acceptation de la proposition soumise de même que le formulaire de procuration (formulaire 
36), s’il y a lieu. 
 
Les formulaires précités ainsi que les pièces à l’appui du montant réclamé à la réclamation peuvent être transmis au bureau 
du syndic par courriel à, receptionrmr@rmrsyndics.com  ou slevesque@rmrsyndics.com, ou par télécopieur au (418) 651-
8077 ou par la poste au 2960, boul. Laurier, bureau 210, QUÉBEC (Québec) G1V 4S1, avant l’assemblée fixée. 
 
Nous privilégions la transmission des documents précités par courriel ou par télécopieur. 
 
Pour être acceptée, la proposition devra être approuvée par les deux (2) catégories à l’intérieur des créanciers non garantis (8 
A) et 8 B)) et à l’intérieur de chacune de ces deux (2) catégories par une majorité en nombre et une majorité des deux (2) tiers 
en valeur des créanciers qui votent soit par anticipation, en personne lors de l’assemblée ou par procuration. 
 

 
IMPORTANT NOTICE TO COMPLETE 

THE PROOF OF CLAIM FORM AND OTHERS    
  
 
The attached documentation includes a proof of claim form (Form 31), a voting form (Form 37) and a power of attorney 
(proxy) form (Form 36).   
 
We note that, to vote on the proposal, creditors must send their proof of claim (Form 31) to the trustee no later than February 
9, 2023 at 10 a.m. (Eastern Standard Time), i.e. before the start of the meeting of creditors which will be held in person 
at the Percé Courthouse, with the possibility of joining the meeting by videoconference (the Teams link can be obtained by 
consulting the trustee’s web site at www.rmrsyndics.com).   
 
At their proof of claim, creditors must attach a detailed  statement of account or a copy of the invoices covered by the claim, 
for the amount due to them on the date of filing of the notice of intention to make a proposal, August 19, 2022. 
 
Unless they intend to take part in the meeting and vote on site at the Percé Courthouse, creditors must also submit to the 
trustee, before the meeting, the duly completed voting form (Form 37) indicating the vote  "in favour of" or "vote against" 
acceptance of the proposal submitted as well as the proxy form (Form  36),  if applicable. 
 
The above-mentioned forms and the documents supporting the amount claimed in the proof of claim may be sent to the 
trustee's office by email at, receptionrmr@rmrsyndics.com  or slevesque@rmrsyndics.com, by fax at (418) 651-8077 or by 
mail at 2960 Laurier Blvd., Suite 210, QUÉBEC CITY (Quebec) G1V 4S1, before the scheduled meeting.   
 
We prefer receiving the aforementioned documents by email or fax. 
 
To be accepted, the proposal must be approved by both (2) classes within unsecured creditors classes (8 A) and 8 (B)) and 
within each of these 2 classes by a majority in number and a two-thirds majority in value of creditors voting either in advance, 
in person at the meeting or by proxy. 

mailto:receptionrmr@rmrsyndics.com
mailto:receptionrmr@rmrsyndics.com


District de:     
No division:  
No cour:       
 No dossier:    
 

Québec 
11 - Gaspé 
110-11-001528-227 
43-2857791 

FORMULAIRE 37 
 

Formulaire de votation 
(alinéa 51(1)(f) de la Loi) 

Dans l'affaire de la proposition de 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA 

GULF QUEEN PRODUCTS 
corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

Je, ______________________, créancier (ou Je, ______________________, représentant de 
______________________, créancier), de ______________________(ville), créancier dans l'affaire 
susmentionnée à l'égard de la somme totale de ___________$, demande au syndic agissant relativement à la 
proposition de LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., de consigner mon vote ____________________ (en faveur de 
ou contre) l'acceptation de la proposition, faite le 16 janvier 2023. 
 
Ma réclamation se qualifie sous : 
 
 A1 Clause A1 de ma preuve de réclamation (FORMULAIRE 31) à titre de réclamation non garantie 

(EXCLUANT les retenues à la source impayées pêcheurs) pour la somme de ___________________ $. 
 
 A2 Clause A2 de ma preuve de réclamation (FORMULAIRE 31) à titre de RETENUES À LA SOURCE 

IMPAYÉES PÊCHEURS pour la somme de ________________ $. 
 
 
Daté le___________________________________, à ____________________________________. 

 
  _____________________________ 
  Signature du témoin 
 
 
- ou - 
 
 
 
 
 
  ____________________________ 
  Signature du témoin 

________________________________________ 
Signature du créancier (personne physique) 
 
 
 
 
 
________________________________________ 
Nom du créancier (personne morale) 
 

Par  ________________________________________ 
        Signature du représentant 

Retournez À: 

ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ - Syndic autorisé en insolvabilité 
Par: 

__________________________________________ 
José Roberge - Syndic autorisé en insolvabilité 
2960, boul. Laurier, bureau 210 
Québec QC G1V 4S1 
Télécopieur: (418) 651-8077 
Courriel: receptionrmr@rmrsyndics.com 

 
 



ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ 
2960, boul. Laurier, bureau 210 

Québec QC G1V 4S1 
Téléphone: (418) 651-5512, poste 222     Télécopieur: (418) 651-8077 

Courriel: receptionrmr@rmrsyndics.com 

Québec 

11 - Gaspé 

110-11-001528-227 

43-2857791 No dossier:    

No cour: 

No division:    

District de:  

FORMULAIRE 31 
Preuve de réclamation 

(articles 50.1, 81.5 et 81.6, paragraphes 65.2(4), 81.2(1), 81.3(8), 81.4(8), 102(2), 124(2) et 128(1) 
et alinéas 51(1)e) et 66.14b de la Loi) 

  
Dans l'affaire de la proposition de 

LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA GULF QUEEN PRODUCTS 
corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

Expédier tout avis ou toute correspondance concernant la présente réclamation à l'adresse suivante : 
 

___________________________________________________________________________________________________________________

_______________________________________________________________________________________________________ 

 Dans l'affaire de la proposition de LA RENAISSANCE DES ÎLES INC. de L'Étang-Du-Nord en la province de Québec et de la réclamation de 
______________________________, créancier. 

         Je, ______________________________ (nom du créancier ou du représentant du créancier) de la ville de _______________ de la province 
de  ______________, certifie ce qui suit : 
 
 1. Je suis le créancier du débiteur susnommé (ou Je suis ________________________  (le poste/la fonction) du ___________________, 
créancier).   
 
 2. Je suis au courant de toutes les circonstances entourant la réclamation visée par le présent formulaire. 
 
 3. Le débiteur était, à la date de l’avis d’intention, soit le 19 août 2022, endetté envers le créancier et l'est toujours, pour la somme de 
________________________$, comme l'indique l'état de compte (ou l'affidavit) ci-annexé et désigné comme l'annexe A, après déduction du montant 
de toute créance compensatoire à laquelle le débiteur a droit. (L'état de compte ou l'affidavit annexé doit faire mention des pièces justificatives ou de 
toute autre preuve à l'appui de la réclamation.) 
 
 4. (Cochez la catégorie qui s'applique et remplissez les parties requises.) 
 

 

 

 

 

pour le montant de _____________________$, je revendique le droit à un rang prioritaire en vertu de l'article 136 de la Loi. 
(Indiquez sur une feuille annexée les renseignements à l'appui de la réclamation prioritaire.) 

J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 65.2(4) de la Loi, dont les détails sont mentionnés ci-après : 
(Donnez tous les détails de la réclamation, y compris les calculs s'y rapportant.) 

En ce qui concerne la créance susmentionnée, je détiens des avoirs du débiteur à titre de garantie, dont la valeur estimative s'élève à 
_____________________$ et dont les détails sont mentionnés ci-après : 
(Donnez des renseignements complets au sujet de la garantie, y compris la date à laquelle elle a été donnée et la valeur que vous lui 
attribuez, et annexez une copie des documents relatifs à la garantie.) 

C. RÉCLAMATION GARANTIE AU MONTANT DE _____________________$ 

D. RÉCLAMATION D'UN AGRICULTEUR, D'UN PÊCHEUR OU D'UN AQUICULTEUR AU MONTANT DE  _______________$ 

 A. RÉCLAMATION NON GARANTIE   

B. RÉCLAMATION DU LOCATEUR SUITE À LA RÉSILIATION D'UN BAIL, AU MONTANT DE _____________________$ 

 

 A1 : Réclamations non garanties (AUTRE que déductions à la source impayées pêcheurs) sans droit prioritaire au montant 
de _______________ $ sujettes à la clause 8A de la proposition concordataire. 
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 A2 : Réclamations non garanties pour DÉDUCTIONS À LA SOURCE IMPAYÉES PECHEURS au montant de 
_____________ $ sujettes à la clause 8B de la proposition concordataire. 

 

J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 81.2(1) de la Loi pour la somme impayée de _____________________$ 
(Veuillez joindre une copie de l'acte de vente et des reçus de livraison). Aucune créance ne se qualifie à cet égard dans le présent dossier 



 

Québec 

11 - Gaspé 

110-11-001528-227 

43-2857791 No dossier:    

No cour: 

No division:    

District de:  

FORMULAIRE 31 --- Fin 
Dans l'affaire de la proposition de 

LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA GULF QUEEN PRODUCTS 
corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

E. RÉCLAMATION D'UN SALARIÉ AU MONTANT DE ________________________$  

(À remplir lorsque la proposition vise une transaction quant à une réclamation contre les administrateurs.) 
J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 50(13) de la Loi, dont les détails sont mentionnés ci-après : 
(Donnez tous les détails de la réclamation, y compris les calculs s'y rapportant.) 

 J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 81.3(8) de la Loi au montant de ________________________$ 

 J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 81.4(8) de la Loi au montant de ________________________$ 

 G. RÉCLAMATION CONTRE LES ADMINISTRATEURS AU MONTANT DE ________________________$ 

J'ai une réclamation en tant que client en conformité avec l'article 262 de la Loi pour des capitaux nets, dont les détails sont mentionnés 
ci-après : 
(Donnez tous les détails de la réclamation, y compris les calculs s'y rapportant.) 

 H. RÉCLAMATION D'UN CLIENT D'UN COURTIER EN VALEURS MOBILIÉRES FAILLI AU MONTANT DE ______________$ 

 J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 81.6 de la Loi au montant de ________________________$ 

J'ai une réclamation en vertu du paragraphe 81.5 de la Loi au montant de ________________________$  

F. RÉCLAMATION D’UN EMPLOYÉ RELATIVE AU RÉGIME DE PENSION AU MONTANT DE ________________________$  

 5. Au meilleur de ma connaissance, je ___________(suis/ne suis pas)(ou le créancier susnommé ___________(est/n'est pas)) lié au débiteur 
selon l'article 4 de la Loi,et (j'ai/le créancier susnommé a/je n'ai pas/le créancier susnommé n'a pas) un lien de dépendance avec le débiteur. 
 
 6. Les montants suivants constituent les paiements que j'ai reçus du débiteur et les crédits que j'ai attribués à celui-ci et les opérations 
sous-évaluées selon le paragraphe 2(1) de la Loi auxquelles j'ai contribué ou été partie intéressée au cours des trois mois (ou, si le créancier et le 
débiteur sont des "personnes liées" au sens du paragraphe 4(2) de la Loi ou ont un lien de dépendance, au  cours des douze mois) précédant 
immédiatement l'ouverture de la faillite, telle que défini au paragraphe 2(1) de la Loi. (Donnez les détails des paiements, des crédits et des opérations 
sous-évaluées.) 
 
 7. (Applicable seulement dans le cas de la faillite d'une personne physique) 

_________________________________ 
Signature du témoin 

_________________________________ 
Signature du créancier 

 Daté le _____________________________________________________, à ________________________________________________. 

Je demande qu’une copie du rapport dûment rempli par le syndic quant à la demande de libération du failli, en conformité avec le 
paragraphe 170(1) de la Loi, me soit expédiée à l’adresse susmentionnée.  

 Lorsque le syndic doit réexaminer la situation financière du failli pour déterminer si celui-ci est tenu de verser les paiements prévus à 
l’article 68 de la LFI, je demande que l’on m’avise, conformément au paragraphe 68(4) de la Loi, du nouveau montant que le failli est 
tenu de verser à l’actif de la faillite ou du fait que le failli n’a plus de revenu excédentaire. 

Adresse électronique :    

Numéro de télécopieur :  

Numéro de téléphone :  ______________________________ 

______________________________ 

______________________________ 

Si un affidavit est joint au présent formulaire, il doit avoir été fait devant une personne autorisée à recevoir des affidavits. 

Le paragraphe 201(1) de la Loi prévoit l’imposition de peines sévères en cas de présentation de réclamations, de preuves, de déclarations ou d’états de compte qui sont faux. 

Le syndic peut, en vertu du paragraphe 128(3) de la Loi, racheter une garantie sur paiement au créancier garanti de la créance ou de la valeur de la garantie telle qu’elle a été fixée par le créancier 
garanti dans la preuve de garantie. 

AVERTISSEMENTS : 

REMARQUE : 
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District de:     
No division:  
No cour:       
 No dossier:    
 

Québec 
11 - Gaspé 
110-11-001528-227 
43-2857791 

FORMULAIRE 36 
Formulaire de procuration 

(paragraphe 102(2) et alinéas 51(1)e) et 66.15(3)b)  
de la Loi) 

Dans l'affaire de la proposition de 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA 
GULF QUEEN PRODUCTS corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

Je, ____________________, de _________________________,  créancier dans l'affaire susmentionnée, nomme  
_______________________________, de _____________________________________, mon fondé de pouvoir à 
tous égards dans l'affaire susmentionnée, sauf la réception de dividendes, celui-ci ______________ (étant ou 
n'étant pas) habilité à nommer un autre fondé de pouvoir à sa place. 
 

Daté le ___________________________________, à ________________________________. 

 
____________________________ 
Témoin 
 
 
 
 
____________________________ 
Témoin 
 

 
________________________________________ 

Créancier (personne physique) 

Par   ________________________________________ 
               Nom et titre du signataire autorisé 
 

________________________________________ 
Créancier (personne morale) 
 

Retournez à : 

ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ - Syndic autorisé en insolvabilité 

__________________________________________ 
2960, boul. Laurier, bureau 210 
Québec QC G1V 4S1 
Télécopieur: (418) 651-8077 
Courriel: receptionrmr@rmrsyndics.com 

 



District of:     
Division No.   
Court No.     
Estate No.     

Quebec 
11 - Gaspé 
110-11-001528-227 
43-2857791 

FORM 37 
 

Voting Letter 
(Paragraph 51(1)(f) of the Act) 

 

In the Matter of the Proposal of 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA 

GULF QUEEN PRODUCTS 
corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

I, ______________________________, creditor (or I, ______________________________, representative of 
______________________________, creditor), of __________________(city), a creditor in the above matter for 
the total sum of  $ ______________ , hereby request the trustee acting with respect to the proposal of LA 
RENAISSANCE DES ÎLES INC., to record my vote ______________ (for or against) the acceptance of the 
proposal as made on the 16th day of January 2023. 
 
My claim qualifies under : 
 
 A1 Section A1 of my proof of claim (FORM 31) as an unsecured claim (EXCLUDING unpaid source 

deductions from fishermen for $___________________. 
 
 A2 Section A2 of my proof of claim (FORM 31) as UNPAID SOURCE DEDUCTION FROM FISHERMEN for 

the amount of $________________. 
 
 
Dated at ____________________________, this ______ day of ____________________ _____________. 

________________________________________ 
Signature of the individual Creditor 
 
 
 
 
 
________________________________________ 
Name of Corporate Creditor 
 

 
   _____________________________ 
   Signature of witness 
 
 
- or - 
 
 
 
 
 
   ____________________________ 
   Signature of witness 

Per  ___________________________________________ 
 Signature of Signing Officer 
 

Return To: 

ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ - Licensed Insolvency Trustee 
Per: 
__________________________________________ 
José Roberge - Licensed Insolvency Trustee 
2960, boul. Laurier, bureau 210 
Québec QC G1V 4S1 
Fax: (418) 651-8077 
E-mail: receptionrmr@rmrsyndics.com 

 



ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ 
2960, boul. Laurier, bureau 210 

Québec QC G1V 4S1 
Phone: (418) 651-5512, ext. 222     Fax: (418) 651-8077 

E-mail: receptionrmr@rmrsyndics.com 

Estate No.        

Court No.         

District of:         

Division No.      

Quebec 

11 - Gaspé 

110-11-001528-227 

43-2857791 

FORM 31 
Proof of Claim 

(Sections 50.1, 81.5, 81.6, Subsections 65.2(4), 81.2(1), 81.3(8), 81.4(8), 102(2), 124(2), 128(1), 
and Paragraphs 51(1)(e) and 66.14(b) of the Act) 

In the Matter of the Proposal of 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA GULF QUEEN PRODUCTS 

corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 
521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

All notices or correspondence regarding this claim must be forwarded to the following address: 

___________________________________________________________________________________________________________________

_______________________________________________________________________________________________________ 

 In the matter of the proposal of LA RENAISSANCE DES ÎLES INC. of the city of L'Étang-Du-Nord in the Province of Quebec and the claim of 
______________________________, creditor. 

         I, _______________________________ (name of creditor or representative of the creditor), of the city of _______________ in the province of 
______________, do hereby certify: 
 
 1. That I am a creditor of the above named debtor (or I am ________________________ (position/title) of _________________________, 
creditor).   
 
 2. That I have knowledge of all the circumstances connected with the claim referred to below. 
 
 3. That the debtor was, at the date of the notice of intention, namely the 19th day of August 2022, and still is, indebted to the creditor in the sum of 
$________________________, as specified in the statement of account (or affidavit) attached and marked Schedule "A", after deducting any 
counterclaims to which the debtor is entitled. (The attached statement of account or affidavit must specify the vouchers or other evidence in support of 
the claim.) 
 
 4. (Check and complete appropriate category.) 

 

 

 

Regarding the amount of $ ________________________, I claim a right to a priority under section 136 of the Act.  

That I hereby make a claim under subsection 65.2(4) of the Act, particulars of which are as follows: 
(Give full particulars of the claim, including the calculations upon which the claim is based.) 

B. CLAIM OF LESSOR FOR DISCLAIMER OF A LEASE $________________________ 

C. SECURED CLAIM OF $________________________ 

 A. UNSECURED CLAIM OF $________________________ 
  

That in respect of this debt, I hold assets of the debtor valued at $__________________ as security, particulars of which are as follows: 
(Give full particulars of the security, including the date on which the security was given and the value at which you assess the security, and 
attach a copy of the security documents.) 

That I hereby make a claim under subsection 81.2(1) of the Act for the unpaid amount of $________________ 
(Attach a copy of sales agreement and delivery receipts.) No claim in the present matter qualifies under the present section 

D. CLAIM BY FARMER, FISHERMAN OR AQUACULTURIST OF $________________________  
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 A1 : Unsecured claim (EXCLUDING unpaid source deductions form fishermen) that I do not hold any assets ot the debtor as 
security of $ _______________ subject to section 8A of the proposal. 

 
 A2 : Unsecured claim for UNPAID SOURCE DEDUCTION FROM FISHERMEN of $ _____________ subject to section 8B of 

the proposal. 
 
 



 

Estate No.      

Court No.         

District of 

Division No.      

Quebec 

11 - Gaspé 

110-11-001528-227 

43-2857791 

FORM 31 --- Concluded 
In the Matter of the Proposal of 

LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA GULF QUEEN PRODUCTS 
corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

E. CLAIM BY WAGE EARNER OF $________________________ 

That I hereby make a claim under subsection 81.3(8) of the Act in the amount of $__________, 

That I hereby make a claim under subsection 81.4(8) of the Act in the amount of $__________,  

 

 

That I hereby make a claim under subsection 81.6 of the Act in the amount of $__________,  

That I hereby make a claim under subsection 81.5 of the Act in the amount of $__________,  

F. CLAIM BY EMPLOYEE FOR UNPAID AMOUNT REGARDING PENSION PLAN OF $________________________  

G. CLAIM AGAINST DIRECTOR $__________  
(To be completed when a proposal provides for the compromise of claims against directors.) 
That I hereby make a claim under subsection 50(13) of the Act, particulars of which are as follows: 
(Give full particulars of the claim, including the calculations upon which the claim is based.) 

That I hereby make a claim as a customer for net equity as contemplated by section 262 of the Act, particulars of which are as follows: 
(Give full particulars of the claim, including the calculations upon which the claim is based.) 

H. CLAIM OF A CUSTOMER OF A BANKRUPT SECURITIES FIRM $__________  

 5. That, to the best of my knowledge, I ___________(am/am not) (or the above-named creditor ___________(is/is not)) related to the debtor 
within the meaning of section 4 of the Act, and ________(have/has/have not/has not) dealt with the debtor in a non-arm's-length manner. 
 
 6. That the following are the payments that I have received from, and the credits that I have allowed to, and the transfers at undervalue within the 
meaning of subsection 2(1) of the Act that I have been privy to or a party to with the debtor within the three months (or, if the creditor and the debtor are 
related within the meaning of section 4 of the Act or were not dealing with each other at arm's length, within the 12 months) immediately before the date 
of the initial bankruptcy event within the meaning of Section 2 of the Act: (Provide details of payments, credits and transfers at undervalue.) 

I request that a copy of the report filed by the trustee regarding the bankrupt’s application for discharge pursuant to subsection 170(1) of 
the Act be sent to the above address. 

 7. (Applicable only in the case of the bankruptcy of an individual.) 

 

Dated at ________________________________________, this ___________________ day of _________________________, ___________. 

_________________________________ 
Signature of the witness 

_________________________________ 
Signature of the creditor 

 Whenever the trustee reviews the financial situation of a bankrupt to redetermine whether or not the bankrupt is required to make 
payments under section 68 of the Act, I request to be informed, pursuant to paragraph 68(4) of the Act, of the new fixed amount or of the 
fact that there is no longer surplus income. 

If an affidavit is attached, it must have been made before a person qualified to take affidavits. 

E-mail Address :  

Fax Number :  

Phone Number:  ______________________________ 

______________________________ 

______________________________ 

Subsection 201(1) of the Act provides severe penalties for making any false claim, proof, declaration or statement of account. 
 

WARNINGS: 

NOTE: 

A trustee may, pursuant to subsection 128(3) of the Act, redeem a security on payment to the secured creditor of the debt or the value of the security as assessed, in a proof of security, by the 
secured creditor. 
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District of:     
Division No.   
Court No.     
Estate No.     

Quebec 
11 - Gaspé 
110-11-001528-227 
43-2857791 

FORM 36 
Proxy 

(Subsection 102(2) and paragraphs 51(1)(e) and 66.15(3)(b) of the Act) 

In the Matter of the Proposal of 
LA RENAISSANCE DES ÎLES INC., faisant aussi affaires sous le nom LES PRODUITS LA GULF QUEEN/ LA 
GULF QUEEN PRODUCTS corporation légalement constituée, ayant son siège social et sa place d'affaires au 

521, chemin du Gros-Cap, L'ÉTANG-DU-NORD (Qc) G4T 3M1 

I, ______________________________, of __________________, a creditor in the above matter, hereby appoint 
__________________________________, of _____________________________________, to be my proxyholder 
in the above matter, except as to the receipt of dividends,____________ (with or without) power to appoint another 
proxyholder in his or her place. 

Dated at ___________________________________, this ________ day of ________________, ________. 

 
____________________________ 
Witness  
 
____________________________ 
Witness  

 
          _____________________________________ 
          Individual Creditor 

   Per _____________________________________ 
          Name and Title of Signing Officer 
 

          _____________________________________ 
          Name of Corporate Creditor 

Return To: 

ROY MÉTIVIER ROBERGE INC., SYNDIC AUTORISÉ EN INSOLVABILITÉ - Licensed Insolvency Trustee 

__________________________________________ 
2960, boul. Laurier, bureau 210 
Québec QC G1V 4S1 
Fax: (418) 651-8077 
E-mail: receptionrmr@rmrsyndics.com 

 


